

Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, sobre el tema: el programa de infraestructura carretera de la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de la República.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

En desahogo del inciso “c” del punto numero quinto del Orden del Día se le concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo Manzanares, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Araceli Ocampo Manzanares:

Gracias diputada presidenta.

Con su venia.

Compañeras y compañeros legisladores, pueblo de Guerrero.

Esta tarde subo a Tribuna para compartir un anuncio relevante por parte del gobierno que hoy encabeza nuestra presidenta de la Republica la doctora Claudia Sheinbaum Pardo.

Este anuncio es una prueba clara, contundente de que en México y en Guerrero, el desarrollo continuo en la dirección correcta a favor del pueblo de las comunidades de sectores que históricamente han sido marginados y olvidados y más en nuestro estado

El gobierno de la República ha dado un paso firme hacia la consolidación del bienestar nacional con el programa de infraestructura carretera 2025 un proyecto trasformador que contempla una inversión sin

precedentes de 56,549 millones de pesos y que permitirá la creación de 162 mil empleos entre directos e indirectos

Estas cifras representan a miles de familias que encontrarán sustento, jóvenes que accederán a oportunidades laborales, comunidades enteras que empezarán a ver el desarrollo como una realidad palpable

Cuando hablamos de caminos y carreteras no hablamos sólo de concreto, asfalto hablamos de la posibilidad de que una madre llegue con su hijo al centro de salud sin las complicaciones de un camino intransitable que le impida llegar a una consulta, hablamos de una madre que está a punto de dar a luz y que esta madre llegue de inmediato a un hospital

Hablamos de que un productor de la sierra pueda llevar mercancía a la ciudad sin perder sus esfuerzo por falta de conectividad hablamos de romper con el aislamiento, con la

pobreza estructural y con la injusticia territorial

En este ambicioso programa de infraestructura se contemplan obras de gran calado en todo el país pero celebro especialmente que el Estado de Guerrero esté incluido y no sólo eso está siendo priorizado

Hoy reconocemos la voluntad política de nuestra presidenta Sheinbaum para mirar hacia el sureste del país, hacia la región más excluida durante otras administraciones, hacia los estados más marginados, hacia esta tierra noble que durante tantos años fue olvidada por los gobiernos neoliberales en Guerrero se destinarán más de 1800 millones de pesos para la rehabilitación y reconstrucción de puentes carreteros, también Guerrero junto con Oaxaca son parte del plan general Lázaro Cárdenas del Rio que comprende 904 kilómetros de acciones carreteras con una inversión de 5986 millones de pesos

Guerrero junto con Oaxaca continúan siendo parte del programa de caminos artesanales que conectaran a comunidades de la sierra, a comunidades de la montaña a las regiones de las costas que han resistido en el olvido y que han luchado con dignidad y que ahora con esta inversión comienzan a ser parte de un proyecto de nación.

Este tipo de obras no sólo representa desarrollo económico, son obras que dignifican, que sanan, que hacen justicia, porque cuando se construye una carretera en Guerrero no se está construyendo sólo una infraestructura se está construyendo el progreso, la equidad, y se está construyendo parte de la patria

Agradezco profundamente a la visión social y federalista del nuevo gobierno que también ha dado continuidad a parte de estos proyectos que inició el expresidente Andrés Manuel Obrador, que por cierto Guerrero nunca los dejara en el olvido.

Guerrero les agradecerá y les recordara siempre por el amor y el cariño con que nos atendieron desde los programas sociales hasta los apoyos por desastres naturales.

Ahora compañeras y compañeros, ahora viene la infraestructura, ahora viene la reinversión ahora viene el desarrollo, aplaudo que la transformación no se quede en el discurso, sino que se refleje en hechos de inversión concreta, en obras públicas tangibles que se vivirán en estas y en otras venideras generaciones

Porque mientras en otros tiempos las infraestructuras se utilizó como negocios para unos cuantos hoy se convierte en un bien común que pertenece a todas y todos, nuestra presidenta ha demostrado que gobernar es también construir puentes reales y simbólicos, puentes entre el centro y la periferia, entre las promesas y los resultados, entre la justicia y los territorios que la merecen

Guerrero está de pie, Guerrero avanza, Guerrero empieza a sanar, gracias a la Cuarta Transformación, esta inversión, estas obras, estos caminos, no son concesiones ni favores, son derechos que por fin están siendo reconocidos y no lo olvidemos nunca, el pueblo de Guerrero no quiere caridad, el pueblo de Guerrero quiere justicia

A quienes nos escuchan desde nuestras comunidades alejadas, desde nuestras montañas, desde nuestras costas, les decimos hoy, los gobiernos de la cuarta Transformación si los ve, si los escucha y si actúa. La transformación ha llegado a nuestros pueblos con el liderazgo de nuestra presidenta Sheinbaum y con el acompañamiento del pueblo organizado vamos a seguir construyendo un México digno que soñamos, un México donde no haya caminos ni de segunda ni de tercera, que haya caminos de primera calidad, en México donde los caminos conduzcan a la justicia

Que vivan las comunidades del sur, que vivan los caminos que unen a los pueblos, y que viva la Cuarta Transformación.

Es cuanto diputada presidenta